
Herr Kessel: 

Bezüglich der Tempo 30 Anordnung in Altendorf wurden der Verwaltung 
Ansatzpunkte genannt, die nicht entsprechend berücksichtigt worden sind. Wie 

wurde damit umgegangen? 
 
Antwort der Verwaltung: 

Im Verkehrstermin am 12. Dezember 2019 wurde die E-Mail mit Ansatzpunkten 
den Behördenvertretern vorgelegt und entsprechend diskutiert. 


